

## Freizeitsportverein Haslach installiert Defibrillator.

Der FSV Haslach hat für die Turnhalle in Haslach einen Defibrillator spendiert.

Das hochwertige Gerät der Björn Seidl Stiftung ist nun im Zugangsbereich der Turnhalle Haslach montiert und während des gesamten Turnhallen- und Sportbetriebs sowie des Schulbetriebs zugänglich.

Inzwischen erfolgte auch die Einweisung des Gerätes durch Herrn Dr. Rupert Ketterl, an der neben der Vorstandschaft und den Übungsleitern des FSV Haslach auch die Übungsleiter anderer Hallennutzer, sowie der Schulleitung der Grundschule Haslach teilnahmen.

Alle waren sich einig über die Wichtigkeit eines solchen Gerätes, daß man aber hoffentlich nie verwenden muß.

